

Saint-Maixent

Dix ans qu'ils connaissent la musique

C'est en 1982 que l'Association musique, art et culture (M.A.C.) a été fondée à Saint-Maixent sur l'initiative de Michel D'Araujo.

L'ANCIENNE maison des jeunes et de la culture (M.J.C.) située rue de l'Audience, a cessé ses activités dans les années 80. Ainsi la plupart des groupes culturels qui la composaient, ont créé leur propre association. M.A.C. est donc née. Elle comprend une vingtaine de membres actifs et quarante personnes supplémentaires baptisées bienfaitrices qui sont généralement des anciens. Tel Michel D'Araujo, un ancien mais toujours bien actif, qui déclare : « *Nous voudrions faire passer le message qu'après plus de dix ans, nous existons encore plus que jamais. La preuve, en ce moment nous avons cinq nouveaux jeunes en formation* ». Cette association regroupe maintenant quatre sections.

Un orchestre s'est monté, Nuances, le groupe est composé de neuf musiciens et d'un chanteur. En 1993, il a animé une vingtaine de bals. « *Notre planning est complet jusqu'en février 94* » déclare Gilles Piaugeard, principal gérant de l'agenda.

Une deuxième section (et pas des moins importantes, car elle coordonne l'instrument et son instrumentiste) la

régie Soneclair. Outre les sorties avec Nuances, ces techniciens ont assuré en plus onze prestations extérieures.

Un deuxième groupe musical vient de se créer, Night Maré. Seulement cinq membres se retrouvent au sein de ce groupe de rock pour l'instant.

Nouveau bureau

Lors de la dernière assemblée générale le conseil d'administration a été ainsi formé : président, Brenon J.-L. ; vice-président, Bernard C. ; secrétaire, Piaugeard G. ; trésorier, D'Araujo M. ; secrétaire adjoint, Fouché F. ; responsable section Nuances, Bernard A. ; responsable section sonéclair, Mureau F. ; responsable section envol, Brisson D. ; responsable section Night Mare, Orezza C.

Puis une dernière activité, cette fois-ci moins musicale, mais plus sportive, la section envol. Elle porte bien son nom



Le groupe « Nuances » lors d'un concert où régnait une ambiance fort sympathique

puisqu'il s'agit d'aéromodélisme « *Nous possédons quatre modèles en état de vol libre. Notre but est de continuer dans cette voie. Aussi, nous invitons toute personne intéressée par cette section à se joindre à nous* », déclare Gilles Piaugeard, tél. 49.76.16.65.

Depuis sa création l'associa-

tion M.A.C. n'a pas changé de vocation. Tout d'abord une formation musicale pour les jeunes. Le but est de leur apprendre à jouer en groupe mais aussi en public. Mission totalement accomplie pour certains groupes comme les Douglas's, Sue et les Salamandres, etc. Puis dans un second temps, offrir aux associations

des divertissements de qualité à des coûts réduits pour leurs différentes soirées. Toutes les recettes de ces prestations sont affectées (et seulement) à l'entretien des camions, au renouvellement des équipements (sono, éclairage, instruments) et à l'assurance de l'association.